

Autour de **Rambouillet**

■ **DAMPIERRE-EN-YVELINES**

*Toutes Les Nouvelles
31/10/2018*

Le château va accueillir un musée de l'attelage



Le nouveau propriétaire du château de Dampierre, Francky Mulliez, avait déjà accepté d'ouvrir le parc aux visiteurs, en septembre dernier, lors des Journées du patrimoine. Ces derniers pouvaient voir les extérieurs des communs.

Comme *Toutes Les Nouvelles* le révélait en septembre, le château de Dampierre a été vendu par la famille Luynes à Francky Mulliez, fondateur de Kiloutou et cousin de Gérard Mulliez, créateur du groupe Auchan.

« A soixante ans à peine,

le fondateur de Kiloutou est, comme il se qualifie lui-même, un « jeune retraité » qui partage son temps entre les randonnées à cheval et la restauration d'un château périgourdin classé », révélait *Les Echos* en 2006.

Pour le bulletin municipal de Dampierre du mois d'octobre, le nouveau propriétaire du château a accepté de répondre aux questions du maire, Valérie Palmer.

Et il confirme sa volonté de faire rayonner à nouveau le château au cœur de la Vallée

de Chevreuse.

Deux ans de travaux

« Je souhaite dès le printemps 2019, ouvrir le parc pour des balades en calèches tirées par des mules venant des Etats-Unis. Puis, faire un musée de l'attelage, réhabiliter les écuries pour accueillir des mariages et séminaires, rouvrir le château à la visite. J'envisage même de créer une école d'attelage. Tout cela nécessitera au moins deux ans de travaux de restauration », explique ainsi Francky Mulliez.

L'entrepreneur n'oublie pas de rendre hommage à la famille de Luynes, propriétaire du château ces 400 dernières années:

Un carrosse des Luynes restera au château

« L'Histoire continuera de s'écrire à Dampierre avec la famille de Luynes. D'ailleurs, un très beau carrosse d'apparat à leurs armes restera à Dampierre et constituera l'un des attelages emblématiques du futur Musée de l'Attelage qu'abritera le château », indique-t-il dans cet entretien au bulletin municipal.

Le maire se félicite de ces « beaux projets qui bénéficieront à notre village ».